

Communiqué de presse

Berne, le 2 avril 2024

## Claudia Kratochvil-Hametner sera la nouvelle directrice de l'Association des Communes Suisses

Le comité de l'Association des Communes Suisses (ACS) a nommé le 28 mars 2024 l'actuelle directrice suppléante Claudia Kratochvil-Hametner au poste de directrice. Elle succèdera à Christoph Niederberger le 1<sup>er</sup> juillet prochain.

Lors d'une séance extraordinaire qui s'est tenue le 28 mars, le comité de l'Association des Communes Suisses a nommé Claudia Kratochvil-Hametner nouvelle directrice exécutive. Ceci sur recommandation de la commission électorale qui a mené la procédure en vue de la succession de l'actuel directeur Christoph Niederberger. Celui-ci prendra de nouvelles fonctions à la tête de l'Association des propriétaires forestiers «ForêtSuisse» dès le début août prochain. C'est pourquoi la direction de l'ACS a dû être mise au concours.

Avec Claudia Kratochvil-Hametner, le comité peut compter sur une spécialiste expérimentée et compétente. Politologue de formation, elle travaille depuis 15 ans au sein de l'ACS, ces sept dernières années en tant que directrice suppléante et responsable du secteur politique de l'association. Elle a influencé le développement de l'ACS, notamment grâce à la création du brevet fédéral de «spécialiste en administration publique», et a placé des accents politiques dans le secteur de la santé, de l'intégration et du social. Du fait de sa longue activité associative en faveur des communes au niveau fédéral, elle connaît très bien la politique fédérale et la politique communale. Claudia Kratochvil-Hametner a grandi à Berne, ville où elle vit toujours.

Le comité remercie l'actuel directeur Christoph Niederberger pour son engagement au cours des six dernières années. Pendant son mandat, l'ACS s'est réorganisée au niveau du personnel et a consolidé sa situation économique. La position politique de l'association a pu être renforcée à l'échelle fédérale et de nouvelles activités ont pu être initiées dans le domaine de la numérisation grâce aux projets «Ma commune» et «ePublication pour les communes et les villes».

### Contact:

Hannes Germann, conseiller aux Etats, président de l'ACS, 079 401 00 01

Christoph Niederberger, directeur de l'ACS, 078 654 64 06

Claudia Kratochvil-Hametner, directrice suppléante de l'ACS, 076 587 45 45

*L'Association des Communes Suisses ACS est depuis 1953 la voix officielle des communes suisses à l'échelle fédérale et elle représente leurs intérêts au niveau politique. Le cœur de son travail politique consiste à améliorer durablement les conditions-cadres des communes et à renforcer leur rôle en tant que troisième échelon fédéral. Grâce à ses projets et à son magazine «Commune Suisse», elle crée une plus-value supplémentaire pour les communes suisses. Environ 1500 communes, soit 70 pour cent de toutes les communes suisses, sont aujourd'hui affiliées à l'ACS.*